



FORTALECERÁN SERVICIO DE SALUD BUCAL EN HOSPITALES DE LA REGIÓN

Gestión. El servicio de salud bucal se fortalecerá en los establecimientos de salud de la región, mediante la formulación e implementación de intervenciones efectivas para las prestaciones odontológicas en sus tres productos: preventivo, recuperativo y especializado.

Por: Oficina de Comunicaciones

Así lo anunció el director regional de Salud, Pedro Cruzado Puente, al inaugurar la Reunión Técnica de las Estrategia Sanitaria de Salud Bucal que convocó a coordinadores de redes, subregiones y hospitales de Cajamarca.

“La salud bucal también es prioridad de nuestra gestión. Es reconocida como parte integral del bienestar de las personas, familias y comunidades. Por eso, vamos a potenciar las políticas y programas de salud bucal para mejorar la calidad de vida de la población”, subrayó.

Dijo que para ello se van a impulsar estrategias sectoriales, intersectoriales y participativas para la promoción de la salud, prevención de enfermedades bucales y tratamiento odontológico, en el marco del Modelo de Atención Integral de Salud con Enfoque Familiar y Comunitario.

En la Reunión Técnica también participaron el director ejecutivo de la Salud de las Personas, Aldo Navarro Sarmiento; la coordinadora regional de Salud Bucal, Katherine Silva Quispe; y el sectorista de Salud Bucal del Ministerio de Salud (MINSA), Juan Portocarrero Olano.